

AI とブロックチェーン時代における私の快適な生き方

大規模言語モデル（LLMs）が存在する今、ブログを書くことはまだ有用なのでしょうか？もし LLMs があなたが共有したい情報を含んでいて、人々が LLMs をより多く利用するようになった場合、私たちはまだ自分自身の情報を提供する必要があるのでしょうか？

この観点から見ると、LLM が提供できない情報には非常に大きな価値があります。新たな発見やあまり知られていない真実は、将来的に活用できるものとなるでしょう。

LLM 以前から、私たちは頻繁に検索エンジンを利用していました。検索エンジンはユーザーをあなたのウェブサイトのリダイレクトし、サイトにクレジットとトラフィックを提供します。モバイル時代には、WeChat のサブスクリプションプラットフォームや X（旧 Twitter）などのアプリ内で多くの情報が生成されています。

情報の有用性という観点から見ると、計算の仕方や App Store からアプリをダウンロードする方法、電話の使い方など、既に簡単に検索できる内容をわざわざ書く必要はありません。しかし、こうした情報は子供や高齢者にとっては依然として役立つものです。

LLMs はインターネットの情報の大部分を含んでおり、リアルタイムデータにアクセスするための検索機能も備えています。

しかし、LLM には多くの個人情報が含まれていません。パスワード、銀行口座番号、住所、プライベートなチャット履歴、医療レポートといった私の個人情報は含まれていません。私の写真が漏洩しているかどうかはわかりません。多くのアプリがそれらにアクセスできるし、Google Photos のようなクラウドサーバーに保存されている写真もありますから。

もし何かがデジタルであるなら、たとえそれがクラウドサーバーに保存されていても、企業があなたのプライバシーを保護すると主張していても、簡単に漏洩する可能性があります。

したがって、私の個人的な文書やデジタル化されていない情報の多くは、検索エンジンや LLM では見つかりません。

基本的に、私たちは他人のプライベートな情報には興味がありません。ただし、その人が好きだったり、その情報が必要な場合を除きます。人々は自分自身のことに非常に気を遣うものです。

この世界で有用な情報を提供し、成功する方法に話を戻すと、AI 研究エンジニアや科学者の需要が高まっています。数多くの注目を集める AI スタートアップや製品、そして人気のブロックチェーンスタートアップやコインが存在します。

人間にとって有用な資産は、Companies Market Cap で見つけることができます。そこには上場企業、貴金属、暗号通貨、そして ETF が含まれています。

情報は人生の一面に過ぎません。エネルギー、石油、電気、自動車、医薬品、薬物、サービス、

衣類などもあります。私たちは情報だけでなく、情報が実際に作り出す製品やサービスも必要としています。さらに、時間も必要です。

お金は本当に必要なのでしょうか？私たちが必要としているのは安心感であり、お金を使って欲しいものを手に入れます。もし私たちが価値あるスキルを持っていれば、価値を生み出すことでお金を稼ぐことができます。

私たちは未来を予測しようとしています。成功し、良い生活を送りたいのであれば、その未来の世界において自分たちがどのような位置にいるかを考える必要があります。

私にとって価値を生み出す最良の方法は、ChatGPT o1、DeepSeek、NVIDIA GPU などの最新の AI 技術を研究することです。

ブログを書くことは学びの一環です。今日のトップ AI 人材と同じように、新しいアイデアや技術を共有するためにブログを書くことは、彼らの習慣となっています。AI ツールの助けを借りれば、内容を洗練し、向上させることがより簡単になります。

私にとって最新の AI を活用する最良の方法は、それについて学び、情報を共有し、より高度な AI を作り出すことです。

ブロックチェーンに関しては、私の最善のアプローチは、稼いだお金を定期的にビットコインに投資することです。ブロックチェーン界にもうこれ以上のエネルギーを注ぐ余裕がないからです。最近 Solana について聞きました。それはクールです。

私は自分の仕事についての解決策を考え出しましたが、住む場所や一緒に住む人についてはどうでしょうか？私はトップの AI エリアに住みたいと思っています。現在では、それはサンフランシスコです。しかし、インターネットには壁がありません。中国の DeepSeek やフランスの Mistral も良い仕事をしています。さらに、私は現在大学を中退し、準学士号を取得しています。これは中国国外で働く際にいくつかの問題を引き起こしています。どこに住むかを選ぶことは重要です。

ですから、私にとって最良の生き方の最新バージョンは、最新の AI を活用し、AI に優しい都市に住み、学び、共有し、次世代のより高度な AI を創造することです。私の給料は、いくつかのトップ AI 株やビットコインに投資するために使います。